

卒業生の声



体験教室を申し込んだのがきっかけでした。
ただ興味があっただけで気軽に体験したはずでしたが、
愛犬の変化に正直驚きました。
2人の距離がグッと縮まったのを体験しました。
「こんなに変わるもんなんだ」そう感じ、
「インストラクターを目指してみよう」と思いました。

スマイリスト認定講座を受講して一番印象に残った
出来事があります。
私自身が愛犬の事で悩んでいたのです
愛犬びーたのおしっこ件。
先生から「怒るだけはダメ。何か理由があるはず。
しばらくマナーバンドで対処したら？」
のようなアドバイスをいただき、早速マナーバンドを

が、しかし。 作ったマナーバンドは必要なくなりました。
今から思えば、今まで一人っ子だったびーたですが、 あん&ももが増え、
まして赤ちゃんが増え、自分への愛情が分散されて本人がストレスを
溜めていたからでしょう。
びーたに対し、マッサージを行うことで2人の時間を持つことが出来、
実習の回を重ねるごとにあんなに困っていたおしっこがピタリ止まりました。

インストラクター2級を受講して、今度は個人的な感覚から一気にビジネスの
感覚が取り込まれた内容が変わり、最初は戸惑いました。
しかし先生のおっしゃる事はもっともで、「プロ」と称して前に立つ事
になるのだから当たり前。気持ちも新たに受講する事ができました。

2級卒業後、体験教室の講師をさせていただきました。
まったく初めてなので緊張の連続でしたが、終わったあとの「達成感」。
少し大きですが、なにか徐々にこんな感じを味わいました。
少し、ほんの少しですが1歩踏み出したんだと自覚することができた
体験教室開催でした。
開催の場と、いいお客様と、チャンスをいただけた事に感謝いたします。
ありがとうございました。

インストラクター1級を受講して、慣れないカウンセリングは苦手でした。
しかし、途中で「このカウンセリング授業はすごい」と感じました。
何がすごいかって、1枚のカウンセリングシートの中に、今までの内容すべてが
凝縮されている事。授業中にも話しましたが、今までひとつひとつ覚えている事を
つなぎ合わせていかなければ答えが出せない、
まさに「点から線、さらに面に形に」です。学んだ事が身になったと思います
最後の最後に、授業がとても「楽しみ」に変わりました。
長年の先生のエステ業界でのカウンセリング経験を基盤にしたこの1級の
授業はとて良い！！2時間この授業でもいいんじゃないですか？
そんなふうに思います。
最近わんちゃんだけでなく、飼い主さんを観察している自分がいることに
ちょっとびっくりしています。インストラクターに目覚めた証拠でしょうか！？

トータル22日。 長いようで短かった講習でした。
ただのわんちゃん好きが、こんな風にならなくなったのも先生のお陰です。
ありがとうございました。
学んだ沢山の事を 僕と同じように悩んでいらっしゃる飼い主さんに
心を込めて お伝えしていきたいと思っております
これからも宜しくお願い致します。